

de sa divine enfance. Une ravissante statue du petit Roi, vénérée à Prague en Bohême, depuis trois siècles, avait été l'instrument de grâces extraordinaires et de miracles éclatants ; des statues semblables se sont répandues dans plusieurs contrées de l'Europe, et jusqu'aux extrémités du monde.

Envoyées par des bienfaiteurs inconnus, une de ces pieuses statues, la première qu'on ait vue en Canada, est venue il y a deux ans, demander l'hospitalité aux Sœurs de la Congrégation de Montréal, lesquelles se sont empressées de lui ériger un autel provisoire dans leur chapelle intérieure, et d'en mettre une autre dans la chapelle de Notre-Dame de Pitié, où un grand nombre de fidèles viennent prier cet aimable Roi et le remercier des bienfaits qu'il leur prodigue. Le plus, il y a une de ces pieuses statues dans chacune des maisons établies dans 21 diocèses, et déjà plusieurs grâces signalées ont été obtenues.

Les autres communautés religieuses de Montréal rivalisent de zèle avec les filles de la vénérable Mère Bourgeoys ; et de tous côtés on veut se procurer une de ces statues si majestueuses et si aimables qui attirent suavement le cœur, non seulement des enfants, mais encore de toutes les personnes qui les regardent avec attention.

Du reste, cette dévotion au Saint-Enfant Jésus de Prague a reçu de précieux encouragements, Léon XIII ayant enrichi d'indulgences pour un monastère de Carmélites, et conséquemment ayant approuvé pour tous les fidèles, une consécration composée par un Carme, le père Cyrille, laquelle se trouve dans la notice sur la statue miraculeuse.

Pour mieux honorer le Saint-Enfant Jésus représenté par cette statue miraculeuse, on a désiré avoir les divers objets qui se rattachent à cette dévotion, comme p es images, chapelets, médailles, notices, etc. Et les Sœurs de la Congrégation se font un bonheur de satisfaire à toutes ces pieuses demandes, n'ayant d'autre but que de procurer la gloire de notre aimable Sauveur et de lui préparer, au moyen de légers profits, ainsi multipliés, un petit oratoire digne de lui être dédié.

Daigne la Sainte Famille, Jésus, Marie et Joseph, bénir leur zèle et les récompenser au centuple pour le dévouement avec lequel elles travaillent avec joie et succès à faire connaître et aimer les suaves et saints mystères de l'enfance de notre Sauveur